

Artikel vom 20.07.2023

CSU Delegation besucht THI-Förderverein

Stifterssäule der THI feierlich eingeweiht



Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Fördervereins der THI wurde feierlich die Stifterstehle eingeweiht. Eine Delegation der Ingolstädter CSU hatte die Ehre mit dabei zu sein.

Mit einer hochwertigen Fördertafel erhalten Unternehmen und Privatpersonen eine wirksame Sichtbarkeit und Präsenz in der Aula, dem Herzstück des THI-Campus. Die 3,50 Meter hohe Stiftersäule im modernen Design fällt beim Betreten der THI sofort ins Auge.

Der 1994 gegründete Verein hat den Zweck die TH Ingolstadt ideell und materiell zu unterstützen und zu fördern. Er beteiligt sich seit vielen Jahren an finanziellen Vorhaben und ergänzt die vom bayerischen Staat zur Verfügung gestellten Haushaltsmittel durch Beiträge und Spenden. Die gemeinnützige Gesellschaft fördert insbesondere wissenschaftliche Aufgaben und Bildungsziele der Technischen Hochschule Ingolstadt.